

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 12/JULIO/2012

Sube S&P calificación a financieras mexicanas

RODRIGO PACHECO: Standard and Poor's subió ayer desde A-3 a A-2 las calificaciones de corto plazo en la escala global de los bancos Inbursa, Banamex, Santander, BBVA Bancomer, HSBC México, Scotiabank Inverlat, así como el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, el Infonavit, y del IPAB.

Standard and Poor's explicó que el cambio en la nota de estas entidades refleja la misma acción tomada el 9 de julio sobre la calificación de corto plazo en moneda extranjera de nuestro país.